



仲間が集まる
楽しい分会に

はキツイですね（苦笑）
少し自慢話をさせて頂くと①旧東村山支部の分会再編の際、分会四役が一新し40代・50代が中心になりました。②分会再編

という時もありました
が、今では約10名前後の参加があります！まだだ増やしていきたいと思

なつてないです（笑）
今後は一層の「40・S」発展と、組合員さん、主婦の会のみなさんと連携し、たくさんの組合員さんが集まる楽しい

私たちの分会を紹介します⑥

柳瀬・防災設備
宮本 浩行 分会長

五〇名と支部10分会の中で、1、2を争う少なさではないでしょうか？汗）しかし量より質です！決して強がっていません。ただ：財政面で

後、40S」という40代・50代を中心に毎月最終土曜日に「交流会」を開催しています。先月まで約30回開催しています。当初は分会四役だけ

～秋の仲間づくり月間～

目標を追い続けた2か月間



小平東分会はバス1台36名で、マグロを目的に三浦半島の三崎漁港へ分会レク（写真・丸田さん）

秋の仲間づくり月間の結果

【行動参加者】
のべ1068人

【訪問件数】
組合員：698人

【訪問用アンケート】
回収：510枚

【加入者（9・10月）】
103人

【分会レク】
全分会開催（予定）

【後継者交流会】
実質全分会開催（予定）



山内さん

9月15日の出陣式から、約50日間にも及ぶ仲間づくり月間に奮闘して頂いた、分会役員はじめ

組合員・ご家族の皆さん大変お疲れ様でした。今回の月間では目標の一〇三名に向かって夜間の訪問行動などを行いました。また、仲間が組合を通じて「つながる」ことを目的に、各分会でのレクリエーションと若手世代の交流会を組織部として提起し、これまでに

組合員・ご家族の皆さん大変お疲れ様でした。

多くの分会で実施されています。月間では皆さんのが協力、ご奮闘の元に支部全体で一〇三名の成果を積み上げ、支部目標の達成

を勝ち取ることができます。今後も、新しく加入了皆さんと共に、組織づくりの前進を目指した取り組みを進めます。

南分会 念願の後継者交流会を開催



め八人が集まって、南分会念願の「後継者交流会（仮称）」が発足しました。左官、大工、造園、内装、型枠と職種は多彩で話題も多彩。話に夢中になつて、そろそろお開きにしようかと顔を見合わせたら、なんと十時半。路線によっては終バスがない。まだまだ話し足りない風情です。そういう会の名称すら話し合うの

め八人が集まって、南分会念願の「後継者交流会（仮称）」が発足しました。左官、大工、造園、内装、型枠と職種は多彩で話題も多彩。話に夢中になつて、そろそろお開きにしようかと顔を見合わせたら、なんと十時半。路線によっては終バスがない。まだまだ話し足りない風情です。そういう

め八人が集まって、南分会念願の「後継者交流会（仮称）」が発足しました。左官、大工、造園、内装、型枠と職種は多彩で話題も多彩。話に夢中になつて、そろそろお開きにしようかと顔を見合わせたら、なんと十時半。路線によっては終バスがない。まだまだ話し足りない風情です。そういう会の名称すら話し合うの

すら忘れていました。分會長の提案で「来年二月前半にまたやりましょう」と再会を約束して別れました。

め八人が集まって、南分会念願の「後継者交流会（仮称）」が発足しました。左官、大工、造園、内装、型枠と職種は多彩で話題も多彩。話に夢中になつて、そろそろお開きにしようかと顔を見合わせたら、なんと十時半。路線によっては終バスがない。まだまだ話し足りない風情です。そういう会の名称すら話し合うの

働き手募集

体操のお知らせ



川越市街には昔からの古い建物が多くあり、見ごたえがありました。特に「喜多院」には、江戸城から「家光誕生の間」も移築され、日光・久能山と同じく東照宮もあります。歴史ある川越を楽

歴のある街ごく

【一ツ橋・大工】
岡田 健悟 通信員

一ツ橋分会は10月23日、昔の宿場町川越の川越湯遊ランド、仲間総勢16名参加、行きは湯遊ランドのバスがお迎えに来てくれました。到着後は

風呂に入りゆっくりくつろぐことができました。川越は城下町としても有名ですが、徳川家との関係も深く、代々の川越城主は親藩か譜代で、徳川幕府の要職にも就いておりました。

川越は城下町としても有名ですが、徳川家との関係も深く、代々の川越城主は親藩か譜代で、徳川幕府の要職にも就いておりました。